

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52 - 2115）までお知らせください。

カメラレポート

CAMERA REPORT

町内小中学校の全児童生徒が集い

舞台発表とバイキング給食（10月22日）

インフルエンザの流行により昨年中止となっていた町教育研究会（会長：棚田省三幾寅小学校長）の主催による「小中学校児童生徒文化発表会」が、このほどみなくろで行われ、各展示作品の各賞の表彰や各学校ごとに器楽演奏や合唱が発表されたほか、全校の児童生徒による全体合唱も行われ、児童生徒の皆さんは元気な歌声を披露していました。

舞台発表の合間には、各学校の代表児童生徒から、「いじめ防止宣言」が発表され、いじめをしない決意を力強く発表し、会場から温かい拍手が送られていました。

舞台発表終了後には、「南ふらのバイキング給食」が行われました。バイキング給食では、カレーとナン・ご飯のほか各自でテーブルに用意された数種類の料理の中から自分の好きな料理を選んで皿に取り分けたあと、全校の児童生徒が大ホールに集まり、給食を食べました。2年ぶりの発表会を終えた児童・生徒の皆さんは、いつもと違う給食に笑顔で料理を味わっていました。



元気にチャレンジ！

幼児健康スポーツ教室（10月23日）

町教育委員会が主催する幼児健康スポーツ教室が5・6歳の幼児と保護者を対象に町民体育館で開催され36名（うち幼児17名）の皆さんが参加しました。

この日は、幼児の体力測定（25m走・ボール投げ・立ち幅跳びなど5種目）と町の保健師による保健指導、家庭教育支援の講演、親子体操が行われ、参加した幼児の皆さんは元気に挑戦していました。

講演では、講師の和寒町教育委員会楡社会教育主事（道教委派遣社会教育主事）より子どもたちの体力向上と生活リズムの課題についての説明がされ、保護者の皆さんは「学校だけの課題ではなく、家庭においての心がけが大切」との講話に熱心に聞き入っていました。



掘り出し物見つけた！

フリーマーケット（10月24日）

町民体育館の指定管理者である南富良野勤労者企業組合による施設活性化のための自主事業として、初めての「リサイクル・フリーマーケット」が開催されました。

事前に出展者を募集し、この日開放された体育館内には15店が出店し、日用品や衣類、雑貨、地元下金山でとれた「はくちょう米」、粗大ごみに出された家具や机など数多くが展示・販売されました。来館された皆さんは、掘り出し物を我先にと購入されていました。

また、にんじんの100円つめ放題や目玉商品（自転車）の抽選会、牛乳の無料サービスもあり、フリーマーケットに華を添えていました。

